

Ce mardi 12 mars , l'auteur de BD Thierry Coppée (papa de Toto) est venu rendre une petite visite dans la classe de quatrième primaire. Il a appris aux enfants comment naissait un héros de bande dessinée et d'où lui venaient les idées. Pour terminer la matinée, les enfants ont réalisé leur propre dessin de Toto grâce aux conseils judicieux de Monsieur Coppée. Il a même réalisé en direct un dessin personnalisé pour la classe : une belle expérience enrichissante et un beau moment de partage riche en apprentissage et en humour.



